

2024-07-30

¿Alessandra Rojo de la Vega será o no alcaldesa de Cuauhtémoc? Esto sabemos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.record.com.mx/contra/alessandra-rojo-de-la-vega-sera-o-no-alcaldesa-de-cuauhtemoc-esto-sabemos>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que este martes concluyó el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, donde la candidata de la Coalición PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega, obtuvo la mayoría de sufragios.

Al concluir este conteo de 73 paquetes electorales, la Presidencia del Consejo Distrital 9 dio el resultado del cómputo total de la alcaldía, el cual quedó de la siguiente manera:

Este ejercicio electoral fue solicitado por el partido de Morena, pues había asegurado que ganó la elección en la alcaldía Cuauhtémoc.

Tras el resultado de los conteos, la panista se reunió con el alcalde Raúl Ortega Rodríguez para solicitar y, en el menor tiempo, los trabajos de transición.

"No hay tiempo que perder, durante años las vecinas y vecinos de la alcaldía estuvieron abandonados, sus problemas fueron ignorados y su calidad de vida empeoró. Llegó el momento del cambio, de convertirnos en el primer gobierno de coalición con la ciudadanía, de construir la gobernabilidad desde las bases de la comunidad y trabajar con una sola agenda: garantizar la calidad de vida para todas y todos los habitantes de la Cuauhtémoc; vamos a tener una transición ordenada en las próximas fechas y estaremos informando los avances que tengamos", expuso.